
ATA Nº 117 DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA 

Aos dezessete dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro às 10h20minh (dez horas 

e vinte minutos), aconteceu a reunião extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos da 

Pessoa Idosa CMDI, na Sala de Reuniões da Secretaria do Desenvolvimento Social, situada 

na Rua Ernane Cotrin, nº 167, centro, Capivari de Baixo/SC, onde estiveram presentes os 

seguintes representantes a Sra. Flávia Locks Nunes (Representante AJL), Sra. Cleide 

Agostinho (Representante Desenvolvimento Social), Sr  a. Paulina Antunes Ferreira 

(Representante Pastoral da Pessoa Idosa), Sra. Sirlei Barcellos Corrêa (Representante da 

Terceira Idade), Sra. Samira Goulart Joaquim (Presidente e Representante da SANC) e a Sra. 

Sônia Flor Borges (Representante da Educação).  A Senhora Samira Presidente do Conselho, 

cumprimentou a todos, dando boas vindas, agradecendo a todos pela disponibilidade de 

estarem presente. E logo em seguida leu à primeira pauta que trata da apresentação dos 

extratos do Fundo Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, nesse momento a secretária 

executiva Adriana apresentou aos conselheiros o extrato que foi impresso pelo tesoureiro da 

prefeitura municipal Luiz Fernando Zapelini, o qual somente viabilizou tal extrato após 

solicitação da Secretária de Desenvolvimento a Sra. Adriana da Silva. Os conselheiros 

analisaram os extratos e viram que se for feita uma campanha com as contabilidades poderão 

receber um valor maior de doações das declarações de imposto de renda. A segunda pauta é 

sobre a resposta do responsável pelas mídias, sobre a questão levantada pelos conselheiros, 

a secretária executiva Adriana, questionou o setor responsável, se seria possível criar uma 

rede social exclusiva do conselho, o Sr. Álvaro Dalmagro respondeu que pode sim ser criada 

uma rede exclusiva, que não há impedimentos, porém só não poderá ser durante o período 

eleitoral. Assim como as publicações também poderá ser feita no próprio instagram da 

Prefeitura Municipal. Os conselheiros comentaram que em uma rede especifica fica mais fácil 

a população a ter acesso as informações, alcançando maior público. Na sequencia a Sra. 

Samira passou para a última pauta que seria a apresentação da planilha orçamentária do 

saldo remanescente do Projeto Saúde na Linha dos Olhos da AJL para a continuidade do 

projeto, nesse momento a Sra. Flávia representante da AJL pediu a palavra e leu a todos um 

oficio com uma justificativa, pois não foi possível reunir todos os orçamentos necessários 

dentro do prazo estabelecido, isso ocorreu porque a engenheira responsável pelos serviços 

técnicos do projeto informou que não poderia continuar prestando seus serviços, o que exigiu 

a contratação de uma nova profissional. Após a finalização desse processo, foi possível 

identificar as demandas de insumos e materiais necessários para atingir as metas do projeto, 

iniciando-se então a obtenção de novos orçamentos. Diante desse contexto e da necessidade 

de coletar os orçamentos para a composição da nova planilha, requer-se a prorrogação do 

prazo para sua apresentação, solicitando que seja estendido por 30(trinta) dias contados do 



protocolo desse pedido (data de hoje). Os conselheiros que estavam presente concordaram 

com essa prorrogação na data de entrega da planilha, ficando acordado que será 

apresentada na próxima reunião ordinária, que deverá ocorrer dia 15 de outubro. E, nada a 

mais havendo a tratar-se tendo tudo sido esclarecido foi encerrada a reunião as 11horas 

(onze horas). E, para constar eu, Adriana Dela Vedova (Secretária deste conselho), lavrei a 

presente ata que após lida e aprovada será subscrita pelos membros presentes. 

 

 

 


